

Verdun, le 12 Février 2025

(Rue Wellington piétonnière à l'année)

À qui de droit...

Depuis maintenant 18 ans que je réside à Verdun et certaines décisions prises par la ville m'exaspèrent au plus haut point. En 2013 lors de l'achat de ma maison sur le Blvd Lasalle j'ai remarqué que plusieurs lampadaires de rue étaient non fonctionnels. Après 11 années, 8 téléphones au 311, 3 visites à l'hôtel de ville... ils ont finalement réparés!!! Même les cols bleus trouvaient la situation inacceptable. Le parc était totalement dans l'obscurité et les jeunes parfois en profitaient pour faire des méfaits publics. Je me suis fait voler (bbq, fontaine d'eau 3 étages, voitures graffignées dans la rue, etc...)

Sur ce... Wellington en soirée l'été est super!!! Par contre, de jour un lundi matin lorsqu'il n'y a pratiquement personne et que le blvd Lasalle est bloqué en face du McDo et hôpital car seul moyen ouest / est pour rejoindre pont Champlain c'est moins glamour!

Je dois acheter des matériaux de construction et truc de tout genre pour maintenance de mes immeubles dans Verdun, St Henri et Pointe St Charles. Je dois maintenant me rendre sur Newman au Rona soit 13km aller / retour ou Brossard. Impossible d'aller au Rona sur Wellington. Donc, je n'y vais plus. J'ai déjà resté coincé 35min entre Woodland et Hickson pour me rendre au Canadian Tire avec des pompiers et ambulance prient dans ce borbier. Nos grands visionnaires en prime ont décidés de refaire encore la rue Verdun avec une autoroute à vélo durant plusieurs mois cet été 2024. En passant c'est un fiasco monumental cet hiver et plus de stationnement pour les commerces comme les pharmacies (Pharmaprix/ Jean Coutu) et Desjardins. Je n'y vais plus!

Encore plus de trafic sur Lasalle car Wellington et Verdun fermés! Je comprends votre haine des véhicules moteurs mais pouvez vous svp nous laisser travailler? Instaurer une rue piétonnière à l'année sera bénéficière à

un nombre restreint d'utilisateur en semaine et un calvaire à l'année pour les travailleurs qui n'ont pas d'autres choix que d'utiliser leurs camions pour outillage et matériaux! Pourquoi ne pas faire installer des bornes escamotables hydrauliques aux entrées de la rue Wellington? Comme je vois en Europe et même à Québec! La rue devient piétonnière de 17h à 23h à l'année!!! Facile de livraison, artère (est/ouest) ouverte pour les travailleurs et les soirs ouverts aux piétons!

Mon humble opinion...

François Laporte citoyen de Verdun depuis 2007 (rue Claude et blvd Lasalle)